



11月22日(水) 第2回学校評議員会を実施しました。

学校評議員制度は、学校が、保護者や地域住民等の信頼に応え、家庭や地域と連携協力して一体となって子どもたちの健やかな成長を図っていく観点から、より一層地域に開かれた学校づくりを推進していくために位置付けられました。

本校では、剛志地区区長さんの代表、主任児童委員さん、青少年育成推進委員さんの代表、少年補導員さんの代表、PTA代表、境西中学校長の6名と学校代表(3名)で構成されています。2回目は、近況報告をし、給食の試食をしていただいた後、第1回学校評価の結果等について協議しました。特に課題の見える「進んであいさつ…」は、校内の取組から地域レクや文化祭等の公の場でのしっかりとしたあいさつにつなげ、学校・地域全体で見守り教えていけるよう確認しました。

地域の子どもたちを地域で育てていくという気持ちをもって見守っていただければと思います。

1. 2年生校外学習!



【1年生・遊園地にて】

10月31日(火)、桐生が岡動物園・遊園地へ行ってきました。台風の影響で1週間先送りになりましたが、好天に恵まれ、楽しく校外学習を実施することができました。



【2年生・ふわふわドームにて】

11月16日(木)、ぐんまこどもの国へ行ってきました。1年生と同様台風の影響で、一番最後の校外学習になってしまいましたが、遊び場も整い楽しく過ごせました。

学校公開日、お世話になりました!



【1年生・けん玉作り】



【2年生・サツマイモの茶巾絞り作り】

11月2日(木)は、地域や家庭の皆さんが1日どの時間でも自由に参観できる学校公開日でした。たくさんの方々に来校していただき、子どもたちの学習や生活の様子を見ていただくことができました。大変ありがとうございました。

1年生の教室では、参観いただいた方にけん玉作りを手伝っていただいたり、2年生では、サツマイモをふかす協力をいただいたり、その他の学年も参観いただいたちよっぴりの緊張感で楽しんで学習に取り組んでいたようです。



【6年生・歯科衛生士さんによる歯磨き指導】



【家庭科室で2年生の準備に協力いただいたお母さん方】

小・中合同あいさつ運動！

11月16（木）、17日（金）、境西中学校との合同あいさつ運動を実施しました。あいさつ向上委員会では、より主体的な活動になるよう工夫を図り、休み時間にスタンプラリーを取り入れるなどして、全体の関心と意欲が高められるようしました。13日（月）の朝の児童集会では、元気な声で、あいさつに係る劇を演じ、全校に呼びかけました。朝は、大分冷え込んできましたが、中学生と連携してあいさつ運動を盛り上げました。



剛志地区文化祭参加！

11月18日（土）・19日（日）は、剛志地区の文化祭でした。公民館では、本校の子どもたちの作品も展示され、18日午後は、芸能発表としてマーチングクラブも参加しました。運動会后、新曲も取り入れ、ますます演奏に磨きをかけての発表で、会場を盛り上げることができたのではないかと思います。これからも、より一層連携を密にし、自分たちの住む地域を盛り立てて行ければと思っています。



校内マラソン大会！



11月21日（火）、赤城山が薄っすら白くなり、ちょっぴり冷たい風が吹きつける中でしたが、子どもたちは、マラソンコースとした総合グラウンドとその周辺を、元気に走り抜けました。途中あきらめることなく、全員がゴールをしっかりと踏みしめることができました。

当日は、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご声援いただきました。また、PTA役員の方々には、子どもたちの安全面での配慮等ご協力をいただきました。大変ありがとうございました。

人権教育講演会実施！一塚本京子さんをお招きしてー

11月27日（月）第5校時、車いすバスケットボール元パラリンピックメダリストの塚本京子さんをお招きし、「障害と共に生きる」を演題として、これまでの努力や困難、願いなどを話していただきました。車いすバスケットの実演などを交え、代表児童との連携も配慮していただきながら、楽しく学ばせていただきました。最後には、全員が2000年のパラリンピック・シドニー大会の銅メダルを手に触れ、感動に浸っていました。



平成30年度の運動会実施方法について

標記の件につきまして、これから実施する学校評価アンケートの際にご意見をいただければと思います。

2学期の学校行事全体が、充実した教育活動への取組になるよう考慮し、運動会は、9月の第3土曜日頃に実施しています。その上で、例年配慮することとして「暑さ対策」があります。このことを踏まえ、テント等を張った対策は今後も続けていく中で、開始時刻や終了時刻を早めたり、種目の順序や開・閉会式、入・退場の方法を工夫したりすることで、時間短縮を図っていければと考えています。今年度実施した種目数を極力減らすことのないようにした上で、12時半頃の終了が可能になります。弁当の持参はなくなりますが、1年生から6年生まで児童全員で閉会式を迎えることで達成感を共有できる運動会になると考えます。

以上のような案について、後日ご意見、要望等をお聞かせください。よろしく申し上げます。